

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Vivre à Saint-Maximin a passé une soirée au cabaret



Un des groupes partis de Saint-Maximin pour la soirée cabaret, au Bongo, à Saint-Marcel-lès-Valence.

Samedi, l'association Vivre à Saint-Maximin a affrété un car pour plus de 50 habitants de Saint-Maximin, Pontcharra, Chapareillan et Le Cheylas pour une soirée à Valence. En effet, après le succès du week-end au Salon de l'agriculture de Paris, l'équipe de Louis Paquet a décidé d'organiser une virée vers une soirée cabaret, au Bongo, à Saint-Marcel-lès-Valence. Cette sortie s'était décidée à la récente assemblée générale.

La prochaine animation de l'association sera sa traditionnelle soirée cuisse de bœuf, le samedi 21 mai, à 19 h 30, à la salle Marie-Louise.

Places limitées. Réservation au 06 98 48 48 05 auprès du président Louis Paquet.